



PUBLIRREPORTAJE

Universidad de Las Américas lanza 6 nuevos magísteres

Los nuevos programas están orientados a resolver problemáticas que pueden aportar a una mejor calidad de vida para la población, y a contribuir al desarrollo integral de la sociedad.

Universidad de Las Américas ha incrementado, de forma sostenida, la matrícula en los programas de postgrado, y ha desarrollado una oferta formativa creciente. A los nueve programas de magíster profesionales que ofrece actualmente, se agregan seis más a contar de 2025, cinco profesionales y uno académico.

Erwin Krauskopf, vicerrector de Investigación y Postgrado, explica que "los magísteres que imparte la Universidad aportan a los estudiantes un crecimiento educativo y, con ello, mayores posibilidades profesionales y laborales, para colaborar con el desarrollo sostenible del país".



Nuevos programas potencian las competencias profesionales



Los seis nuevos programas de postgrado que ofrece UDLA son el Magíster en Sustentabilidad de Recursos Naturales y Medio Ambiente, que está diseñado para responder a la demanda de profesionales capaces de liderar cambios significativos en la sustentabilidad ambiental y de recursos naturales. El Magíster en Educación Física y Motricidad Humana, que forma postgraduados capaces de liderar y gestionar proyectos de educación física innovadores, bajo el enfoque de la motricidad, que contribuyan al desarrollo y la vida activa y saludable del ser humano. El Magíster Interdisciplinar en

Discapacidad e Inclusión, que apunta a que sus graduados se distingan por su capacidad de evaluar e integrar diversos conocimientos provenientes de disciplinas como las ciencias de la salud, ciencias sociales, educación, arquitectura y diseño, con el fin de potenciar la inclusión. El Magíster en Kinesiología Músculo-Esquelética Aplicada, que plantea una formación que permite enfrentar los desafíos clínicos más complejos, mejorar la calidad de vida de sus pacientes, y contribuir al avance del conocimiento en el campo de la kinesiología

músculo-esquelética. El Magíster Interdisciplinario para el Acompañamiento de Personas Autistas, que forma profesionales especializados en el abordaje sociosanitario para el acompañamiento de personas autistas y sus familias, en las distintas etapas del curso de la vida; y el Magíster en Ciencias Biológicas y Químicas, de carácter académico, que promueve la formación de profesionales altamente calificados para comprender y resolver problemas complejos en los ámbitos de la biología, la química y biotecnología.



Los magísteres que imparte la universidad aportan a los estudiantes un crecimiento educativo y, con ello, mayores posibilidades profesionales y laborales, para colaborar con el desarrollo sostenible del país".

Erwin Krauskopf, vicerrector de Investigación y Postgrado

Magísteres innovadores y de vanguardia

Los nuevos postgrados se suman a la oferta actual de magísteres, como el Magíster en Data Science, de la Facultad de Ingeniería y Negocios, que es un programa innovador, centrado en el estudio de la ciencia de datos, y que forma estudiantes en habilidades y técnicas necesarias para manejar grandes conjuntos de datos, analizarlos y visualizarlos para identificar patrones, tendencias y relaciones útiles. Incluye la exploración del aprendizaje automático y la inteligencia artificial, con el objetivo de aplicar estos conocimientos en la solución de problemas. El Magíster One Health - Una Salud, de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía, plantea la urgencia de avanzar hacia un paradigma de Una Salud, un

enfoque interdisciplinario para resolver problemas de salud que reconoce las interconexiones existentes entre la salud humana y animal, como la pandemia de COVID-19, posiblemente originada por un virus en murciélagos, que llegó posteriormente a contagiarse a las personas. El Magíster en Salud Comunitaria, de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales, es un programa que colabora a la formación de profesionales conectados con las necesidades y demandas de la sociedad actual y que favorece las transformaciones orientadas al bienestar de las personas y las comunidades. Junto con los anteriores, Universidad de Las Américas ofrece el Magíster en Didáctica de la Lectura y la Escritura, que busca conceptualizar y



problematizar situaciones clave relacionadas con la enseñanza, el aprendizaje de la lectura y la escritura en diversos contextos educativos. También imparte el postgrado en Prácticas Socio-Espaciales, que cruza las fronteras disciplinarias, y en el que los graduados son capacitados para contribuir a la transformación del espacio y a la mejora de la calidad de

vida en las comunidades. El Magíster en Educación con mención en Innovación para el Aprendizaje tiene como objetivo formar profesionales capacitados para desarrollar y liderar proyectos educativos innovadores, ya sean escolares, universitarios, o de formación continua, entre otros. El programa en Bienestar Animal y Etología Aplicada está

diseñado para garantizar el correcto resguardo de las condiciones óptimas de vida de los animales de compañía, vida silvestre, zoológicos y animales de producción. La universidad también imparte el Magíster en Administración de Empresas-MBA, y el Magíster en Docencia Universitaria, para docentes de educación superior.